



Jornada sobre nuevas áreas de investigación para la transferencia

SALAMANCA

La Universidad Pontificia de Salamanca acoge hoy la Jornada sobre *Nuevas Áreas de Investigación para la transferencia. Retos de futuro*. Esta actividad, enmarcada en el Foro de Universidades 2011, está organizada por la Oficina de Transferencia del Conocimiento de la Upsa junto a la Fundación Universidades Castilla y León, y la Junta de Castilla y León.

El programa comenzará con la intervención del vicerrector de Investigación, Innovación y Nuevas Tecnologías de la Upsa, Antonio Sánchez Casado, y el jefe del Área de Coordinación en Ciencia y Tecnología de la Fundación Universidades de Castilla y León, Jesús María de Andrés. Luego se debatirán aspectos sobre las nuevas áreas de investigación para la transferencia en una mesa redonda donde participarán varios expertos en la materia. ■